
                  CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE
ORDRE DU JOUR DE LA RÉUNION MENSUELLE DU 19 MAI 2021

PRESENTS : André Thomas, Laurence.Mougin, Laurent Sanchou, Audrey Denis, Raymond 
Andres, Elisabeth Lecloux, Sandrine Prat, Serge Attali.
EXCUSES : Rémy Perrais, Romuald Le Lan.
Ordre du Jour prévu :
       Approbation des 2 derniers CR (17/03 et 14/04)

       Elisabeth Lecloux s’est proposée pour rédiger le compte-rendu.

Réponses de L.Sanchou aux actions demandées lors de la précédente réunion:
- La police municipale travaille concernant la place Victor Hugo.
- Concernant les colonnes enterrées, travail de concertation avec le Sicoval.
- Les horaires d'ouverture du service de la Police Municipale seront changés dès que 

l’équipe sera complète.
- La déchetterie dépend de Ecoset, syndicat mixte avec vocation optimale aux déchets 

ménagers (152 communes soit 1 million d’habitants). La demande pour dépôts à pied est 
prise en compte.

- La mise en place de cendriers sera effectuée pour limiter les mégots et inciter les fumeurs à
respecter les emplacements. 

- Concernant les chiens non tenus en laisse, il est nécessaire de faire des arrêtés par secteur
et sur toute la ville. Le sujet sera abordé avec les élus. 

- La navette aux Floralies : une desserte PMR pour accès direct du piétonnier vers le bus 
sera positionnée à Frida Kalho.

- Pour les demandes GRC Souhait que toutes les personnes du Conseil de Quartier 
remplissent leur demande par les GRC.

           Anna est référente et plusieurs mois d’attente paraissent nécessaires pour avoir une        
réponse. Vous pouvez relancer Anna si vous voulez connaitre l’avancement de votre dossier.

Autres points :
- Proposition que la navette passe en haut des Floralies vers la rue Thérèse Eyquem avant le

lieu PMR pour plus rapide.
- A quoi sert la coupe d’herbes pour la biodiversité ?
- Demande d’aménagement de poubelles place Jean-Jaurès au boulodrome. 
- Romuald proposera des dates pour le tour de ville.
- La pétition de soutien à garder la gendarmerie : où en est-elle ?.
- Audrey et Laurence souhaitent s’inscrire aux commissions citoyennes.
- Aucune nouvelle de l’école Sajus.
- Aucune nouvelle de la ville pour un poteau tombé aux Floralies ? Idem pour les voitures 

Ventouses ? Il n’y a pas de prestataire fourrière pour Ramonville.

- Toujours pas d’intervention rue Victor Hugo pour une voiture ventouse sans assurance.  
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Plaque minéralogique 550ADR34. La PM est informée et pas de suite pourtant sur domaine
public. L. Sanchou en parlera demain à la PM.

REUNION PUBLIQUE ANNUELLE

- L’assemblée générale fait le point des réunions de l’année. Bilan et Projets. La 
Réunion publique annuelle ne pourra pas avoir lieu le 19 juin. La date de report proposée 
(pas en séance) est le 9 octobre, la demande a été faite à C. Buono.
Souhait d’organiser cette réunion en présentiel, pour qu’il y ait une plue-value par rapport 
aux réunions mensuelles qui sont toujours en distancielles et sont déjà publiques.

      Tour de ville : un emploi du temps va être proposé, une date en juin sera à choisir. Compter 3 
heures pour suivre en groupe un parcours pour « inspecter » la ville (dans la bonne humeur). 
[Demander à Patrick Hawes s’il a gardé le tracé de son parcours qu’on a fait en 2019].

   sur la pétition pour la gendarmerie : rappel : signez-la et faites tourner ! http://chng.it/HtLxdgrL

LES BUDGETS PARTICIPATIFS 
- Deux séances de travail Intenses permettent de lancer officiellement en septembre. 
- Anna préparera une fiche :
- Individualisée pour le porteur de projet 
- Pour le projet collectif 
- Les 4 citoyens jeunes présenteront projet avec description, objectif, coût. 
- 300 000 euros seront alloués au projet.(les crédits n’iront pas directement au Conseil)
- Cela peut être un ou plusieurs projets. 
- Ce sera un investissement en bien matériel avec une limite à 15% de fonctionnement du 

montant global)
- Proposition que tout le Conseil de Quartier donne son avis sur le projet.
- Les projets seront suivis par la Mairie et les services.  Et peut-être aussi avec un appel 

d’offres. 
- Actuellement l’ouverture est faite aux citoyens. Fin année 2021, début 2022 le ou les projets

et leur budget seront arrêtés 
- Le 1er juin seront déposées fin de limite de l’organisation et de la fiche de projet du budget.
- A ce jour peu d’écho.
- Le doublement de plantation d’arbres peut-il être pris en charge dans ce budget ?

AUTRES POINTS :

Concernant la 5G. Dans quels endroits pourraient être effectuées les mesures ? Une carte de 
Ramonville est réalisée pour le passage. Est-ce près des écoles ?
L.Sanchou a noté la demande. 

Une réunion pour la mise en place d’un compost vers la rue Therese Eyquem aux Floralies (au 2nd 
chemin creux) sera effectuée prochainement.

Le SICOVAL ne répond pas devant l’envahissement des dépôts sauvages et encombrants. Il 
reprécise les RDV d’attente pour les passages. Serait-il possible d’envisager des passages 
réguliers ?
Audrey précise l’importance du rôle d’information. 
L.Sanchou : une campagne de sensibilisation sera effectuée par le SICOVAL pour savoir ceux qui 
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badgent ou non.

Serait-il possible de poser le thème : les déchets pour la réunion publique du Conseil de Quartier ?
Le Conseil de Quartier permet de rencontrer les habitants du quartier disent les représentantes du 
quartier des Floralies.
Quand ouvriront les salles communales ?
La prochaine réunion devrait avoir lieu en présentiel à la salle d’Occitanie. 

Fin de la réunion à 21h40.

Prochaine réunion le mercredi 16 juin à 20h

Rédacteur : Elisabeth LECLOUX
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